
VII СЕССИЯ СЛАВУТИЧСКОГО 

Г О Р О Д С К О Г О СОВЕТА Н А Р О Д Н Ы Х 

Д Е П У Т А Т О В XX С О З Ы В А 

Как мы уже сообщали, в Славутиче состоялась VII 
сессия городского Совета народных депутатов XX со 
зыва. 

На сессии рассмотрены вопросы «О работе испол-
кома городского Совета народных депутатов в отчет-
ном периоде» и «О выполнении решений V сессии 
Совета народных депутатов XX созыва по строитель-
ству объектов соцкультбыта». 

Тезисы из проекта отчета исполнительного комите-
та Славутичского городского Совета народных депу-
татов о своей работе с декабря 1987 года по настоя -
щее время «Трудовая вахта» печатала в № 24 за 
26 августа с. г., их обсуждение прошло во многих 
трудовых коллективах. 

С отчетом о работе исполкома выступил его пред-
седатель депутат А. Т. Паньков. В обсуждении отче 
та приняли участие депутаты и приглашенные на сес-
сию; слесарь цеха централизованного ремонта ЧАЭС 
И И. Лавриченко, начальник участка СМУ 
«Культбытстрой» В. А. Нуякшев, зам. начальника . 
республиканского профсоюзного штаба Укрсовпрофа 
на строительстве г. Славутича И. Л. Кривошеее, на-
чальник ГОВД П. В. Гулый, зам. директора средней 
школы № 2 А. Б. Мороко, стропальщик отдела обо 
рудования УКСа ПО «Комбинат» П. С. Марюхно, пер-
вый секретарь горкома партии В. Г. Лукьяненко, ин 
женер предприятия СДТУ Н. М. Котенко. зав. общим 
отделом горисполкома Л. Г. Леонец. 

С информацией по второму вопросу выступил сек-
ретарь постоянной комиссии по капитальному стро-
ительству и коммунальному хозяйству городского Со 
вета депутат В. Н. Ежов. В обсуждении приняли уча-
стие депутаты и приглашенные на сессию: зам. гене-
рального директора ПО «Комбинат» по капитальному 
строительству А. П. Плотников, управляющий трестом 
«Славутичатомэнергострой» В. Н. Свинчун, директор 
горбыткомбината А. М. Николаев, начальник МСЧ-l f 
А. С. Никоненков, секретарь горкома партии В. П. 
Удовиченко, начальник украинского градостроитель-
ного комплекса Ю. П. Василевич, начальник стро-
ительной группы Минюгстроя' СССР П. А. Минасов. 
заведующий отделом культуры горисполкома Г. И. 
Палий, председатель горспорткомитета В. В. Климчук. 

По обсуждаемым вопросам приняты соответствую-
щие решения. 

Начальник Славутичского ОРСа ПО «Комбинат» 
Ю. И. Черний проинформировал о ходе вы-
полнения депутатского запроса, сделанного на пре 
дыдущей сессии депутатской группой треста «Славу-
тичатомэнергострой», по организации торговли в го-
роде плодоовощной продукцией. 

Депутат А. В. Мороко сделал депутатский запрос 
заместителю генерального директора ПО «Комбинат» 
А. П. Плотникову о выполнении комплексной про-
граммы художественного оформления города. Инфор-
мацию по этому запросу решено заслушать на следу-
ющей сессии. 

На сессии горсовета принято решение о прекраще-
нии полномочий депутатов К. М. Ежова, Е. И. Игна-
тенко, Е. И. Мальковой в связи с их отъездом на по-
стоянное место жительства за пределы территории 
Совета. 


